

# NGO

## Kodim 1001/HSU-BLG Anjangsana Sambut Hari Juang TNI AD

Maskuri - [HSU.NGO.WEB.ID](https://HSU.NGO.WEB.ID)

Dec 14, 2023 - 13:22



Kodim 1001/HSU-BLG Anjangsana Sambut Hari Juang TNI AD

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan kegiatan Anjongsana dan pemberian tali kasih ke rumah Veteran, Warakawuri dan Purnawirawan TNI Dalam Rangka Hari Juang TNI AD Ke-78 dengan Tema "TNI AD BERSAMA RAKYAT BERSATU DENGAN ALAM MEMBANGUN NKRI". Rabu (13/12/2023)



Kegiatan anjongsana tersebut untuk wilayah Kabupaten HSU bertempat di kediaman Warakawuri Ny Umi Lailatul Maskanah (Istri Alm Kopda Asaliso) dan Panti Asuhan Budi Harapan, kemudian untuk Kabupaten Balangan bertempat di kediaman Warakawuri Ny Dian Dwi Astutik (Istri Alm Pelda Darma) dan Veteran H. Musa.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaj, S. Sos., M. I. Pol., Melalui Perwira Penghubung Kodim 1001/HSU-Balangan Kapten Inf Suroto mengatakan "Anjongsana dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD yang Ke-78 ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi, terjalinnya komunikasi yang baik dan dapat memantapkan rasa kekeluargaan serta kebersamaan di Keluarga Besar TNI, sehingga hubungan yang telah terjalin dapat tetap terjaga baik di dalam maupun di luar institusi TNI", ucapnya

"Selain mengunjungi, kami juga memberikan buah tangan berupa sembako dan bingkisan, jangan dilihat dari bentuk dan nilainya, ini merupakan wujud perhatian serta penghargaan yang dapat kami berikan, kami selaku generasi penerus sadar tanpa perjuangan dari para Veteran kami tidak akan menikmati kemerdekaan Bangsa Indonesia seperti saat ini," pungkasnya

Pada kesempatan ini Bapak H.Syamsudin mewakili Panti Asuhan Budi Harapan mengucapkan "Terima kasih kepada Dandim 1001/HSU-Balangan beserta jajaran yang telah berkunjung ke Panti Asuhan Budi Harapan, merupakan kebanggan bagi kami dan menggugah semangat baru untuk kami tetap optimis dalam menjalani kehidupan sehari-hari",ungkapnya

Hadir dalam kegiatan Perwira Penghubung Kodim 1001/HSU-Balangan Kapten Inf Suroto, Pasi Log Kodim 1001/HSU-Balangan Letda Inf Sarifudin, Ketua Persit Cabang XXIV Dim 1001 beserta Anggota Persit dan Anggota Stap Pers Kodim. (Pendim 1001)